



Los materiales son básicos en función del tipo de clima de alta humedad. En los exteriores se usaron enchapes de piedra y porcelanatos, cortinas de vidrio, tarrajeo frotachado; pintura en las paredes y coberturas livianas suspendidas de aluminio y policarbonato en terrazas. En el interior, la cocina destaca por su trabajo en granito, su amplitud y funcionalidad, iluminación y ventilación tanto natural como artificial.

En toda la casa los pisos son uniformes de porcelanato, lo que permite destacar la decoración que proporciona el toque del propietario, de tal forma en el mismo proyecto se logra una convivencia entre una arquitectura limpia que le permite al propietario expresarse en su decoración.

Ficha Técnica

Arquitectura:	Rodrigo Alfredo Travezán Herail.
Estructuras:	Jorge Avendaño Arana.
Instalaciones sanitarias:	Emilio Villegas Calderón.
Instalaciones Eléctricas:	Rodar Niño Chirre.
Instalaciones de gas:	Argengas.
Responsable y ejecución de obra:	Rodrigo Alfredo Travezán Herail.
Área de lote:	240 m ² .
Área construida:	400 m ² .

